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TRAVAUX 
● Cœur de bourg : les travaux ont débuté 

Comme annoncé, la troisième phase des travaux d’aménagement du cœur et de la traversée du bourg 

ont débuté depuis quelques jours. Ils se poursuivront cet été et s’opéreront en deux temps : tout 

d’abord, devant l’école (jusqu’à mi-septembre à priori) puis dans la rue de Fribourg (jusqu’au 20 

octobre environ). Les plantations suivront. 

 

● Rénovation du puits 

La rénovation du puits situé près de la Vierge devrait (enfin) être effectuée. Le coût des travaux 

s’élève au total à plus de 5 000 €, le département en prenant environ la moitié à sa charge. 

 

● L’abri-bus route de Bretagne va être équipé de parois latérales 

Dépourvu de côtés, le nouvel abri-bus installé route de Bretagne dans le cadre des travaux de la voie 

douce semblait augurer d’une catégorie d’abri-bus d’un nouveau genre, à savoir l’abri-bus qui … ne 

vous abrite en rien. Interrogée en tant que maître d’ouvrage, la CCVOO a obtenu de la région 

(compétente en matière de transport scolaire) l’explication : la présence de côtés en bois aurait entravé 

la visibilité sur la sortie de l’impasse Haut des Fontaines (cela ne semblait pas poser problème jusque 

là ceci dit). La municipalité a décidé de prendre à sa charge l’achat et l’installation de deux parois en 

plexiglas pour un montant de près de 1000 €. 

 

● Les plus vieux lampadaires seront remplacés 

Énergivores et très onéreux à l’entretien (avant d’ici quelques temps de ne plus pouvoir être entretenus 

du tout), les plus vieux lampadaires encore en place sur la commune (âgés de plus de 30 ans) vont 

être remplacés cette année. 35 foyers, 9 mâts et le branchement d’une guirlande sont concernés pour 

un coût total de 23 710 € (dont 8 000 € pour la commune une fois retranchée la participation du Sdec 

énergie). 

 
 

VIE ASSOCIATIVE 
● La fête de l’école et la kermesse de St Pie X ont battu leur plein ce week-end 

Elles symbolisent toujours quelque part la fin de l’année scolaire. Organisées par les associations de 

parents d’élèves du RPI d’une part et de l’école St Pie X d’autre part, les deux manifestations ont eu 

la chance de profiter d’un beau soleil samedi et dimanche derniers. 

 

● Tournoi de foot du Grainville sur Odon football club (GSO FC) 

Après sa belle saison en départementale 3, le club du GSO FC clôt son année avec son tournoi de 

sixte le dimanche 2 juillet. A noter que le tournoi de pétanque est reporté à la rentrée de septembre. 
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● Un concert gratuit dans la commune sur le thème des musiques de film le 22 juillet 

Organisé dans le cadre du Festi’Vallées qui associe la Communauté de communes des vallées de 

l’Orne et de l’Odon (CCVOO) et l’office de tourisme de Suisse Normande, un concert se déroulera 

le samedi 22 juillet au château de Belval à partir de 20h30. Pour celles et ceux qui l’ignorent, le 

château de Belval (17e-début 18e) est l’un des fleurons du patrimoine grainvillais. Il est situé, au nord 

de l’A84, en direction de Cheux. 

Composé d’un quator de violoncelles, le groupe Viking Cellos Quartet proposera de revisiter 

certaines des plus belles musiques de film (le parrain, la liste de Schindler, Barry Lyndon…). Un 

verre de l’amitié clôturera la soirée. 

Organisé depuis l’an passé, le Festi’Vallées a pour ambition de réunir, sur trois soirs et trois sites de 

la communauté de communes, des genres musicaux différents dans un cadre assez exceptionnel. L’an 

dernier, près de 200 personnes s’étaient déplacées chacune des trois soirées. 

L’entrée est gratuite mais il est préférable de réserver en ligne sur le site www.festivallees.com 
 

● Une foire à tout de tous les records 

472 mètres linéaires vendus, 300 saucisses, 90 kg de frites, 4 fûts de bière, des exposants contents, 

autant dire que la foire à tout des Fanas de Grainville a été couronnée de succès. Merci à JC Verrier 

et à toute son équipe de bénévoles. Rendez-vous l’an prochain. 

 

 

VIE PRATIQUE 
● Encore des ambiguïtés avec la communication d’Antargaz Energies 

Cela ne va pas sans dire que la communication d’Antargaz Energies laisse à désirer. Dernier exemple 

en date, un courrier envoyé à tous les abonnés le 5 juin dernier dans lequel Antargaz Energies 

informait, légitimement, ses clients de la fin du bouclier tarifaire au 30 juin mais surtout leur indiquait 

qu’ils pouvaient dès lors, s’ils le souhaitaient, souscrire un nouveau contrat auprès d’un autre 

fournisseur. Or, il n’existe dans les faits aucun autre fournisseur actif de gaz public pour les abonnés 

de Grainville (comme pour ceux de Mondrainville et de Criqueboeuf dans le Calvados), ce 

qu’Antargaz Energies n’ignore pas. Informée de ce courrier, la municipalité a, dès le lendemain, 

demandé à son interlocutrice du Sdec énergie de signifier à Antargaz que ce courrier était source de 

confusion et d’interrogation pour les abonnés et de leur adresser une information rectificative. 

Or, la réponse d’Antargaz Energies adressée le 19 juin relevait, sinon de la provocation, du moins et 

au minimum de la mauvaise foi. « nous tenons à vous confirmer qu’Antargaz Distribution a toujours mis 

tout en œuvre pour que tous les fournisseurs agréés puissent proposer des offres de fourniture sur les réseaux 

Antargaz Distribution » est-il ainsi écrit. Un nouveau courrier de contestation lui a donc été adressé dès 

le lendemain. En parallèle, la CRE va être interrogée sur les obligations d’Antargaz Energies 

concernant l’évolution de ses systèmes informatiques afin de les rendre compatibles avec ceux des 

autres fournisseurs. 

Pour résumer, revoir son système informatique représenterait pour Antargaz Energies un coût très 

élevé rapporté au faible nombre d’abonnés concerné. La société estime qu’elle n’y est pas obligée et 

cherche depuis des mois à gagner du temps. Tout l’enjeu va donc consister, arguments juridiques à 

l’appui, à l’y contraindre. 

Vous pouvez retrouver sur le site internet de la municipalité l’intégralité des derniers échanges entre 

Antargaz Energies et le Sdec énergie. 

 

● Ateliers numériques : deux dates supplémentaires pour des ateliers collectifs 

Avis aux habitués ou à celles et ceux qui n’ont pas encore franchi le pas, ce seront les deux derniers 

de la saison. Mme Declosmesnil propose deux ateliers collectifs supplémentaires les mardis 11 et 18 

juillet, de 9h30 à 11h30. Pensez à vous inscrire. 
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● Ateliers ASEPT : le programme des mois à venir 

Orchestrés par Corinne Jokic, élue municipale, les ateliers ASEPT proposés aux plus de 55 ans , vont 

se poursuivre à la rentrée de septembre et en 2024. Le programme s’établit comme suit : 

- 26 septembre : conférence sur l’Équilibre suivie de douze ateliers de 1h animés par un 

éducateur APA de l’association Siel Bleu. Le cycle se terminera donc à la mi-janvier. 

- 1er semestre 2024 : thématique « Initiation au numérique » avec, pour objectif, le fait 

d’apprendre à utiliser une tablette ou un smartphone. Huit ateliers seront programmés et s’adresseront 

donc plutôt aux débutants. Ils seront animés par Présence verte. Les tablettes pourront être fournies. 

- devraient suivre douze séances sur l’activité physique adaptée (la danse en ligne sans doute) 

animées par un intervenant d’une association locale. 

Vous le voyez, le programme est riche et varié. Attention, le nombre de places est limité. 

 
 

EN BREF 
● Attention, la commune a changé d’adresse mail 

Voici la nouvelle adresse mail avec laquelle vous pouvez désormais communiquer avec la 

commune : secretariat@grainville-sur-odon.fr. 

L’ancienne adresse (mairie.grainville@wanadoo.fr) ne sera plus utilisable au 31 décembre 2023. 

 

● L’entretien des deux lotissements « Edifidès » a (enfin) eu lieu 

Relancée à plusieurs reprises tant par la municipalité que par quelques habitants, la société Edifidès 

s’était engagée auprès de la commune à faire nettoyer les lotissements des « Grandes terres » et des 

« Grandes dames » à partir du 15 juin. Ce fut bien le cas. 

 

● Jordan Levrard est l’ASVP de la commune 

Ce devait être Nicolas Brasseur, c’est finalement un autre agent des services techniques, Jordan 

Levrard qui a suivi la formation et exerce dès à présent les fonctions d’agent de surveillance de la 

voie publique (ASVP). Il sera notamment attentif aux nuisances sonores diverses. 

 

● Transition énergétique : la communauté de communes souhaite sensibiliser les habitants 

La Communauté de communes est engagée dans le processus de transition énergétique avec des 

ambitions élevées à l’horizon 2040. Pour ce faire, elle souhaite sensibiliser un maximum d’élus et 

d’habitants sur son territoire. C’est pourquoi elle proposait ce samedi à Maltot, en direction de tous 

les élus municipaux des 23 communes, une journée de formation et de sensibilisation aux enjeux de 

l’énergie et du climat. Des visites d’un parc éolien et de la commune de Malaunay précurseur dans 

l’auto-consommation collective sont aussi organisées. L’objectif est que ces élus, dans une démarche 

à la fois de ruissellement et de co-construction, puissent animer début octobre des ateliers ouverts à 

l’ensemble des habitants 

 
● Le projet d’ombrières photovoltaïques ne se fera pas 

Peut-être l’aviez-vous lu dans la presse, un projet d’ombrières photovoltaïques sur le parking de la 

15e Division écossaise était depuis peu sur les rails. Porté par le Sdec énergies et une société 

spécialisée privée, ce projet prévoyait de recouvrir une partie des places du parking de quatre 

ombrières composées de 450 panneaux photovoltaïques. Ce projet vertueux ne verra finalement pas 

le jour, l’Architecte des bâtiments de France (ABF) ayant indiqué il y a quelques jours qu’il s’y 

opposerait du fait de la proximité du clocher classé de l’église. 

 
AGENDA 
Mardi 4 juillet : Conseil municipal (19h) 

Mardis 11 et 18 juillet : Atelier numérique collectif (inscriptions préalables) 

Samedi 22 juillet : Concert dans le cadre du Festi’Vallées (château de Belval) 

Chaque vendredi après-midi : Atelier de réparation vélo ; Le Petit marché 
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Vous êtes un professionnel et vous souhaitez vous faire connaître des Grainvillais en apparaissant sur cette 

page. N’hésitez pas à contacter la mairie au   02.31.80.99.90 ou par mail : secretariat@grainville-sur-odon.fr 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

PH ARMACI E MARAI S 

● Matériel médical ● Phytothérapie 

● Orthopédie ● Cosmétique 

● Homéopathie ● Aromathérapie 

● Bébé ● Vétérinaire 
www.pharmacie-tourvillesurodon.pharminfo.fr 

40, route de Bretagne - 14210 TOURVILLE-SUR-ODON 

02 31 80 97 81 
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